



COMMUNIQUÉ – AUGMENTATIONS SALARIALES SUIVI 4 DÉCEMBRE 2024

Chers membres,

L'APER ne ménagee aucun effort afin de vous obtenir rapidement les augmentations salariales dont bénéficient vos employés actuellement et ceci, depuis février dernier. Le Ministère appuie pleinement toutes nos démarches auprès du Conseil du trésor.

Comme vous le savez, l'APER a écrit au Ministre Dubé et au responsable de la négociation au Secrétariat du Conseil du trésor (SCT), le 19 novembre dernier. Étant sans réponse, l'APER a fait parvenir une lettre au supérieur du responsable de la négociation au SCT l'informant que nous n'avions pas reçu de réponse à notre lettre du 20 novembre dernier et que le minimum de respect à l'égard des cadres qui implémentent la réforme et les compressions budgétaires, est d'avoir une idée de l'échéancier du gouvernement à l'égard de leurs augmentations salariales.

Nous avons finalement reçu réponse hier et nous joignons copie de cette lettre. Nous n'avons pas de date précise, mais à tout événement, la rencontre avec l'ensemble des associations de cadres et le gouvernement devrait avoir lieu très bientôt... à suivre!

Équipe APER
association@aper.qc.ca

NEWSLETTER – FOLLOW-UP ON WAGE INCREASES DECEMBER 4, 2024

Dear Members,

The APER has spared no effort since last February to quickly obtain the salary increases that your employees are currently receiving. The MSSS fully supports all of our efforts with the Treasury Board.

As you know, the APER wrote to Minister Dubé and the person in charge of negotiations at the Treasury Board Secretariat (TBS) on November 19. When there was no response, the APER sent a letter to the supervisor of the person in charge of negotiations at TBS informing him that we had not received a response to our letter of November 20 and that the minimum respect due to the managers who are implementing the reform and budget cuts is to have an idea of the government's timeline for their salary increases.

We finally received a reply yesterday and we are enclosing a copy of this letter. We don't have a specific date, but in any event, the meeting with all the management associations and the government should take place very soon... be continued!

TEAM APER

association@aper.qc.ca